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Résumé 

Le but de cette étude est de mieux connaitre la distribution de la macrofaune benthique du bassin versant de la Tafn 

Cinq stations ont étë suivies, en faisant un inventaire faunistique pendant un cycle hydrologique qui s'est étalé de 
janvier 2008 à décembre 2008 ce qui nous a permis de décrire les variations spatio-temporelles de la faune benthiq. 

Pour cela, nous avons adopté une analyse de structure de la faune par l'utilisation des indices de diversité d'une pai 
par l'étude de la qualité du milieu par la méthode de l'indice biologique global normalisé (IBGN) et l'indice EPT 
d'autre part. 

Le traitement statistique des résultats faunistiques et les analyses physico-chimique de l'eau ont montré une relatior 
entre les groupes zoologiques et les facteurs écologiques du milieu (vitesse du courant, substrat...). 

Le bassin versant de la Tafna présente une faune diversifiée composée par les groupes zoologiques du macrobentho 
des cours d'eau représentes essentiellement par les larves d'insectes. 

Mots clés : bassin versant de la Tafia, faune benthique, diversité, variation spatio-temporelle, indices biologiques. 
indices de diversités. 

Abstract 

The purpose of this study is to better know the distribution of benthic macrofauna of the basin area of Tafna. 

Five stations were followed by an inventory of fauna during a hydrological cycle that extended from January 2008 1 

December 2008 which allowed us to describe the spatial and temporal variation ofbenthic fauna. 

For this, we adopted a structural analysis ofwildlife by the use ofdiversity indices on the one hand and the study ol 
environmental quality by the method of standardized global biological index (IBGN) in one hand and index EPT in 
other hand. 

The results statistical study offauna and the physic-chemical analysis ofwater have shown a relationship between 
zoological groups ecological factors of the environment (current velocity, substate ... ). 

The basin area of Tafna has a diverse wildli fe composed by groups of macrobenthos zoological streams representec 
mainly by insect larvae. 

Keywords: The basin area of Tafna, benthic fauna, diversity, spatial and temporal variation, biological indices. 
diversity indices. 


